

- Secciones
- Portada
- Titulares
- Editorial
- Política
- Especial
- Especial
- Cultural
- Deportes

Lima-> Min:15.0°C Max:19.0°C  C:3.33 V:3.41

**Política**

## Bicameralidad genera bronca oficialista en Palacio de Gobierno

■ Gonzalo Aguilar

La bancada parlamentaria de Perú Posible reaccionó casi con violencia ante la propuesta del parlamentario Carlos Almerí, quien era partidario de sancionar a los parlamentarios que apoyaban la continuidad del régimen unicameral en el Congreso, haciendo caso omiso al acuerdo que recomendaba la adhesión total al proyecto que recomienda la reinstauración de la bicameralidad o del Senado.

La sugerencia de Almerí derivó en un enfrentamiento en Palacio de Gobierno el pasado miércoles, donde Wilmer Rengifo increpó tan duramente a su colega de bancada que muchos pensaban que iba a agredirlo físicamente.

Seguidamente, hubo críticas en su contra de parte de Celina Palomino y Julia Valenzuela, quienes hasta anunciaron que renunciarían a la bancada en caso sean sancionadas.

Ante ello, el presidente Alejandro Toledo tuvo que pedir calma y reiteró una solicitud de apoyo a los legisladores que discrepaban con el acuerdo de apoyar el dictamen sobre la bicameralidad. Almerí solamente atinó a mascullar que en Perú Posible había congresistas que no tenían nivel.

Por ello, este jueves anunció a la prensa que había sido decisión de la bancada respetar el voto disidente de aquellos que apostaban por la unicameralidad, indicando que no habría sanción alguna por sus preferencias. Indicó que, en adelante, solo Doris Sánchez se referirá a temas que competen a la bancada en sí.

"Hemos acordado que cualquier medida que se pueda tomar solo esté a cargo de la colega Doris Sánchez", expresó con voz apesadumbrada, pero ratificó que el individualismo no debía primar en las decisiones colectivas de un partido.

- Quienes somos
- Publicidad
- Avances